



# La Lettre du Judo Club Lacapelle – N°12

*Nous vous souhaitons de passer de  
bonnes vacances et vous souhaitons un*

*Joyeux Noël*



## 1- Le Père Noël est passé à Lacapelle

Ce mercredi 14 décembre était le dernier cours de Judo de l'année 2011. Les judokas du club de Lacapelle, petits et grands, se sont retrouvés sur le tatami pour un cours collectif donné par Hervé, Jean-Marc et Jean-Paul. Pour le bonheur des plus jeunes, le Père Noël est arrivé avec des bonbons pour tous les enfants. Pour finir, parents, enfants, et membres du club étaient conviés au goûter, composé de pâtisseries préparées par les mamans. Tout le monde a passé un bon moment sportif et convivial !

Toutes les photos sont sur le site internet du club :

<http://judolacapelle46.club.sportsregions.fr/>



## 2- Reprise des cours le mercredi 4 janvier 2012

Au horaire habituel.